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会⻑あいさつ 

幹事報告 

WELCOME 

各委員会報告･連絡

 
 
 

吉永 雄一 様（郵便局㈱ 北海道⽀社 営業インストラクター） 
 
会⻑ 坂井  治 

皆さん、こんばんは。 
今月１日から、この会場のホテルの名称が変わりました。 
私が初めて会⻑をした年に、ここに例会場を移動しました。 
その日航ホテルと言う名前が、ついに消えることはとても寂し
いことだと感じています。 
5 日日曜日に、恒例になっています５クラブ合同親睦ゴル
フコンペに参加してきました。 
私は相変わらず「好意と友情を深める」ゴルフにメンバー８
名と共に参加してきました。 
去年、うちのクラブの主催した時のような盛り上がりというよ
りも静かに淡々と進⾏されて懇親会も⾏われました。 
来年は千歳ライオンズクラブの主催になることが決まりまし
た。 
また、5 月３０日には姉妹都市交流協会の理事会と総
会に出席して参りました。 
さて、今日は佐々木幹事の担当です。 
実際に震災の現地に⾏って来られたという講師の生のお話
が聞けるということで、今後のクラブの⽀援活動の参考にな
るものと期待しています。 
どうぞよろしくお願い致します。 
 

 
幹事 佐々木 俊哉 

 第 2510 地区滝川ロータリークラブより親睦野球大会
のご案内が届いています。9 月開催予定ですが、当クラ
ブでは参加を⾒合わせました。 

 事務局のメールアドレスを変更しました。ご確認をお願
い致します。 

membership-office@ccrc.jp 

 今年度最終の親睦ゴルフコンペのご案内です。 
日時：6 月 28 日（火） 
場所：オークウッドゴルフクラブ（℡0145-22-3300） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
集合：10 時 30 分 スタート：11 時 00 分 
会費：2,000 円 プレー代：7,500 円 
申込締切：6 月 23 日（木）正午 
加藤正志親睦活動委員⻑または事務局まで。 

 田口会員の企画･実施による「地区 WCS 委員会・
CCRC 合同懇親会」が 6 月 11 日（土）に実施され
ます。送迎バス利⽤に有無について確認致します。 

 前回例会でご紹介した 7 月 30、31 日開催の「いけま
ぜ 夏フェス」への寄付のお願いです。 

 6月21日（火）例会終了後、例会場にて次年度各
委員会の会議を予定しております。担当委員の方々は
ご参加ください。 

 6月1日より「ホテル日航千歳」の名称が変更し、「ホテ
ルグランテラス千歳」として営業されています。 

 
 

 
 

第 2510 地区 財団学友委員会 委員⻑ 斎藤 博司 
6月4日（土）札幌にて財団学友委員会の2012年度
派遣奨学生の選考委員会に、試験官として面接をして参
りました。試験を受けられる方の中には、北海道新聞の記
者として活躍されていた⼥性記者もおり懐かしく思いまし
た。 
 
副幹事（次年度幹事）須藤 丈 
皆さん、こんばんは。 
次年度の例会プログラムを皆さんにお渡ししました。 

例会出席状況 （2011 年 6 月 7 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 21 名 
欠席者数（内：無断欠席）  13（2）名 
出席率（前回例会）  61.76（50.00）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  22 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ 
会⻑ 坂井 治 / 副会⻑ 彦坂忠人 / 幹事 佐々木俊哉 / 会報編集責任者 武田伸也 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 ホテルグランテラス千歳   TEL･FAX.0123-26-5788   membership-office@ccrc.jp    http://www.ccrc.jp 
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次年度から第一例会を夜間、第⼆例会は昼間、第三例
会は親睦の夜間、第四例会は昼間となります。お間違え
のないように宜しくお願い致します。 
IM と⻑沼ロータリークラブの 20 周年記念式典の日程が決
定しておりません。決定次第、連絡できると思います。 
プログラムの内容は今年度とあまり変わりはありません。次
年度は移動例会をホテルグランテラス千歳、エアポートホテ
ルアネックス、ベルクラッシックリアン、ちとせインターゴルフクラ
ブレストランを利⽤させて頂くということで、先方にも⼿配を
しています。 
今後、親睦活動委員⻑とも内容を検討していかなければ
なりませんが、皆さんが参加しやすい形で計画を練っていき
たいと思います。ご協⼒をお願い致します。 
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本日のプログラム 

ニコニコ BOX ニコニコ箱委員会 委員⻑ 羽芝 涼一 
彦坂忠人会員：6 月 30 日が誕生日です。この日に航空
⾃衛隊野球チームの激励会をアネックスで⾏います。ご都
合がつく方は、是非ご⽀援を宜しくお願いします。 
佐々木俊哉会員：今日は私の担当例会です。6 月 11
日は末っ子(小 6)の最後の運動会となります。申し訳あり
ませんが、田口会員企画の懇親会を欠席します。 
須藤丈会員：6 月 6 日で 53 歳になりました。 
白木松敏会員：千歳⺠報に千歳映画を観る会の役員と
して掲載されました。 
佐藤文雄会員：欠席が多くて申し訳ありません。 
羽生有三会員：5 クラブ合同ゴルフコンペで丸駒温泉宿
泊券とお米 10 ㎏を戴きました。 
羽芝涼一会員：5 クラブ合同ゴルフコンペは結婚式に出
席のため欠席しました。 
 

 
 

担当 幹事 佐々木 俊哉 
 
卓話「東⽇本⼤震災での郵便局の復興⽀援活動」 
講師 吉永 雄一様 
郵便局㈱ 北海道⽀社 営業インストラクター 
 
皆様、こんばんは。 
只今、ご紹介頂きました吉永雄一と申します。 
本日は、このような席でお話しをする機会を与えて下さいま
したこと、大変光栄に思います。ありがとうございます。 
私、佐々木千歳駅前郵便局⻑には 1 年間、直接にお世
話になりました。その前年に千歳ヤマセミ郵便局で 1 年おり
ましたので、合わせて 2 年間千歳ではお世話になりました。 
現在は、保険の関係で石狩管内を回る仕事をさせて頂い

ています。 
 
今回、郵便局㈱で東日本大震災に関して何かできないだ
ろうかと本社と協議した結果、避難所で生活されている方、
そして⾃宅、郵便局⾃体が津波で流されてしまった地域の
方々に預貯⾦、保険、相続の関係でお⼿伝いすることに
なりました。 
全国に16台あるバスの移動郵便局をすべて東北に集めま
して、各避難所に設置しました。我々、北海道⽀社から 8
名、東北で被害の少なかった３県から 10 数名の社員を
集めて、移動郵便⾞で各避難所を回りました。 
こちらは、私が担当した岩⼿県大槌町の画像です。 
大槌町では、ちょうど町⻑も含めて役場庁舎で防災訓練
の会議の際に津波の被害に遭いました。まったく⾏政の機
能がなされていない状態です。避難場所も住⺠⾃らが⽴
ち上げるといった状態でした。 
我々は岩⼿県宮古市を拠点として、山田町、大槌町、釜
石市の 3 つの市と町を担当させて頂きました。 
北海道⽀社では 4 人の⽀援要請を受け、陸路で現地に
向かいました。札幌を出発し、函館から新⻘森へ、ここでレ
ンタカーを借りて盛岡へ向かい⾞を乗り換えて宮古まで約
10 時間の道のりでした。このときはまだ、新幹線は走ってい
ませんでした。4 月 22 日に出発して 10 日間現地に⾏か
せて頂きました。 
宮城県は壊滅的な状況でこちらも信越⽀社から同様に⽀
援をさせて頂きました。 
宮古市から大槌町に向かう画像ですが、海側には約 8ｍ
の防波堤があります。これを悠々と超えて津波が押し寄せ
建物が無くなっています。山裾まで何もない状態でした。腐
敗臭、ほこりのにおいなどが周辺にしておりました。 
私は戦争経験がありませんが、焼け野原で本当にひどい状
態に初日は言葉がでませんでした。 
こちらは、大槌高校です。大槌町で一番大きな避難所で
300 名程が、ぎゅうぎゅう詰めの状態でおられました。 
大槌町は人口わずか 1 万 5 千人ですが、4 月 18 日の時
点で亡くなった方は 640 数名、⾏方不明者は 100 名以
上、負傷者にいたっては数えきれない状況でした。役場、
庁舎はなくなり、町⻑もいない状態です。住⺠だけで⽴ち
上げてやっている状態でした。 
津波の後に⼆次災害で火災がありました。そのため、画像
では他の被災地と違い真っ⿊です。 
4 月 23 日、桜がきれいに咲いていてそのギャップに心が痛
みました。 
我々の業務内容は預⾦の取り扱いで、通帳がないお客様
などに原簿確認のみで 20 万円を限度にお⽀払しました。
証明するものがない方もいくつかの質問事項のみでお⽀払
いをしました。郵便証明はがきも 5 枚ほどですが交付させて
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頂き、各種相談業務を⾏って参りました。  NEWS & TOPICS  避難所の方々には気を使って頂いて、大変な思いをされて
いるのに「郵便屋さん、ありがとう！」と言われて、涙が出る
思いでした。 

クラブ公式のホームページ(HP)をご活⽤下さい。 
http://www.ccrc.jp  Google･Yahoo!などで「千
歳セントラル」と⼊⼒で検索 OK です。 1 日に 50 名程のお客様にご利⽤頂き、その都度大変な

状況をお伺いしながらお取り扱いをさせて頂きました。 リアルタイムに日々更新される例会・⾏事日程、お知らせ、
会報は最新号からバックナンバー、例会・⾏事の様子を写
真と共に掲載、そして会員専⽤のページには会員名簿など
の各種データーなどの閲覧(印刷)可能です。 

この時の短時間だけでは、⼿続きが終わらないので、携帯
電話に直接ご連絡して頂いて、引き続き相談に乗りまし
た。 

※ 会員専用ページの閲覧にはID･パスワードが必要です。事
務局にご確認ください。 

 
我々、郵便局が思いつくことは困った方に少しでも郵便の
身近さを感じてもらえればということで、移動郵便⾞を始め
ました。こういった活動を今後も続けていければと思います。 
桜の木が咲いていたように、⾃然は季節がくると以前の状
態を取り戻しています。しかし、町の復興はまだまだです。 
まもなく、復興から 3 か月が経ちます。 
 
6 月 11 日以降、郵便保険では⾏方不明の方は、死亡
扱いになります。この日以降、多数の相続等ご要望がある
と思われます。こういった状況にも私⾃ら被災地に赴いて対
応していきたいと考えております。 
 
わずか 10 日間という短い間でしたが、やりきれなかったこと、
今後やりたいことがあります。皆様のご要望を郵便局として
受け止めていきたいと思います。 
本日はありがとうございました。 
 

 
SCHEDULE  

6 月 14 日 
通常例会「2010-2011 年度 活動報告①」
[担当/⽻生会⻑エレクト、須藤副幹事、高塚直前
会⻑、菊池会計］ 

6 月 21 日 
通常例会「2010-2011 年度 活動報告②」
[担当/坂井会⻑、彦坂副会⻑、佐々木幹事、⼊
口 20 周年実⾏委員⻑］ 

6 月 28 日 
★夜間親睦例会｢2010-2011 年度 最終例会｣
[担当/佐々木幹事、親睦活動委員会(加藤正志
委員⻑･⼿島副委員⻑)] 

7 月 5 日 ★通常夜間例会 クラブ協議会「三役･各理事の
指針･年度計画の発表」 [担当/須藤幹事］ 

7 月 12 日 通常例会「各実⾏委員会･各担当委員⻑の年度
計画の発表」 [担当/須藤幹事］ 

7 月 19 日 ★親睦夜間例会「ザ・テラス」 [担当/親睦活動委
員会］ 

7 月 26 日 移動例会「ふれあい農園」 [担当/ふれあい農園実
⾏委員会］ 

8 月 2 日 ★通常夜間例会 クラブ協議会「会員増強と拡大」
[担当/須藤幹事、会員増強･維持委員会］ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  


